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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013-2015 - Laufende Nr. +058 vom   18. Mai. 2016   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

Von Sieghard Tinibel   
 

 

Facebook - Einwurf zu Pfingsten – bezüglich  
André Breitenreiter als Trainer   

 

Hallo Freunde... bezüglich der Diskussionen um den Trainer Andé  
Breitenreiter meine ich... Der FC Schalke 04 wird noch lange ein Verein  
sein, der seinen Bediensteten keine Zeit lässt, sich zu etablieren. In den  
Reihen derer die das Sagen haben, ist zuwenig Sportsgeist vorhanden.  
Leute die beim FC Schalke 04 über Sportsgeist verfügen, haben sich schon 
lange "von der Front" zurückgezogen und sind ins zweite Glied gerückt.  
Immer wieder kann man beobachten, wie gute Ansätze durch Ungeduld 
zersplittert werden. Das Umfeld lässt Menschen, die auch als Fußball- 
fachleute die nötige Weitsicht haben, nicht in Ruhe arbeiten. Lasst vor  
Eurem geistigen Auge die letzten 10 Jahre Revue passieren, und alle  
kommen von selbst darauf. Jens Keller z. B. bekam nicht die nötige Zeit. 
Intelligente Menschen sind natürlich auch ziemlich empfindsam, und so  

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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musste sich bei diesem Umfeld - gespickt mit "Möchte-gern-Trainern" und 
"Nachwuchssportpolitikern" aus der Beamtenszene Gelsenkirchens - , 
zwangsläufig auch ein Burn-Out-Syndrom beim Trainer Ralf Rangnick 
entwickeln. Komisch und bezeichnend dafür ist die Tatsache, dass er nun  
in Leipzig einen Weg hingelegt hat, der den eines Deutschen Meistertitels 
ungleich übertrifft... Es wird noch viele Jahre dieser ungeduldigen  
Gehampel geben. Bei der allgemeinen Entwicklung des Fußballs in der  
heutigen Zeit, ist für mich die direkte Teilnahme an der Europa-Lique  
genau das Maximalste erreicht, was aus der Mannschaft herauszukitzeln  
war. Dem Fußballlehrer André Breitenreiter, werden wahrscheinlich an  
anderer Stelle ähnliche Erfolge gelingen - Schalke mit seinen Machern  
ist zu ungeduldig... In diesem Sinne ein freundliches "Glück Auf" und  
"Frohe Restpfingsten" allen blau weißen Fans... 

 

 

 

Facebook – Rund um den  23. Int. Gelsenkirchener Volkslauf 
Axel Martin 
17 Std. ·  
Magnolie blüht 
Gefällt mir 
Formularende 
KommentierenTeilen 
10Du, Markus Weber und 8 weitere Personen 
Kommentare 

 
Heike Thoma Ich liebe sie.....die Magnolien! 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 12 Std. 

 
Sieghard Tinibel Hallo Axel - Holocaust-Mahnmal-Strecke im Park - gestern 
abgekreidet - kannst mitwandern oder joggen. Einen achtel Marathon  
bekommst Du doch noch hin oder? Als der Laufsport von den KKs publik 
gemacht wurde, kamen viele, die Du heute nicht mehr siehst... aber die  
 
Entwicklung hast Du ja mitbekommen - Nach wie vor ist Bewegung  
aber immer gesund...  - 1. HOMAMA - weltweit, denn keine andere Stadt  
hat ein Mahnmal so lange wie wir in Gelsenkirchen. Sei dabei, wenn 
Gelsenkirchen ein neues Kapitel Sportgeschichte schreibt... alles  
kostenlos... wie gehabt - Rosen für sportliche Frauen vom Alfred .  

https://www.facebook.com/axel.martin.735?fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=852129794909624&set=a.602641153191824.1073741827.100003378337341&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=852129828242954&av=100001664799607
https://www.facebook.com/heike.thoma.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=852265988229338
https://www.facebook.com/axel.martin.735/posts/852129828242954?comment_id=852265988229338&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Wenn Du Zeit hast, komm mit Deiner Kamera am Sonntag zum Startpunkt  
um 10:30 h am Maritim für die Kinder und um 11:00 Uhr am  
Bahnhofscenter... Keine Onlineanmeldung, damit nicht zu viele  
kommen bis dann... Gruß Siggi!!!  

 

 
Von Sieghard Tinibel 

 

Wenn man sich beim Sport oder anderweitiger körperlicher Tätigkeiten  
einmal übernommen haben sollte, gibt es schon mal hartnäckige 
Rückenschmerzen. Fast jeder kennt diese Symptome, die oft fälschlicher- 
weise als „Hexenschuss“ gedeutet wurden, und so auch in den Gebrauch 
des „Volksmund“ eingingen. Eine Form der Behandlung dieser Symptome 
wurde nun neu entwickelt.  
Vor 50 Jahren noch wurde die Beweglichkeit, des für diese Schmerzen  
zum größten Teil verantwortlichen Gelenks noch gar nicht erkannt.  
Dieses Iliosakralgelenk wurde als starr und steif betrachtet. Jedoch das  
ist gar nicht so. Hier setzt heute die Behandlung an, weil Spritzen  
nichts auf Dauer bewirken.   

 

Hier mehr dazu http://www.runnersworld.de/gesundheit/isg-
blockade.275706.htm 

 

http://www.roland-klinik.de/rk/iliosakralgelenkisg-syndrom    
 
https://www.youtube.com/watch?v=nDp_yuxnUms 

 

 

Klick: https://www.youtube.com/watch?v=c07fPQfQYFU   
 

Nach dem Abkreiden der Strecke für den 1. HOMAMA in diesem Jahr  
Im Rahmen des Int. Gelsenkirchener Volkslauf, traten auch bei mir diese 
schmerzhaften Symptome auf und hielten sich hartnäckig.  
Nach 2 x 12 km Abzeichnungsarbeiten, wie auf den folgenden Bildern  
zum Teil dokumentiert wäre das verständlich, sagte man mir. So muss  
ich mich im nächsten Jahr bei diesen Arbeiten wohl etwas mehr vorsehen.  
Vor allem beim Heben des Gipsmaterials und Einfüllen in den Streuer. 

  
 

 

http://www.runnersworld.de/gesundheit/isg-blockade.275706.htm
http://www.runnersworld.de/gesundheit/isg-blockade.275706.htm
http://www.roland-klinik.de/rk/iliosakralgelenkisg-syndrom
https://www.youtube.com/watch?v=c07fPQfQYFU
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Sieghard Tinibel hat Oliver Ruhrigs Beitrag geteilt. 
5 Std. ·  
So sieht das also aus: Von Edward Snowden halte ich sehr viel... er ist  
einer der Mensch geblieben ist im Gegensatz zu so manchem Digitalkünstler, 
der meint ein Netzwerk ins Leben zu rufen, um den Menschen zu schaden  
oder um sich selbst darstellen und bereichern zu können, wie auch so  
mancher Politiker der heutigen Tage. Alleine der Ausdruck Netzwerk im 
Zusammenhang mit einschlägig bekannten Schwätzern im engeren Umfeld  
des Wohnortes dürfte schon zur Vorsicht mahnen... Es iost nichts anderes  
als die bekannten Polit-Seilschaften die es in jeder Stadt von jeder Partei  
gibt. Gut dass diese Seilschaften mittlerweile Konkurrenz bekommen,  
denn die Gäste aus aller Welt kennen sich bestens aus, wie man  
ebenfalls ein eigenes Netzwerk gründet... 
 

 
 
Oliver Ruhrig 
6 Std. ·  
Der (angebliche) Klimaschutz bzw. die Reduzierung des Co² Ausstoßes  
auf der Welt und alles was damit in Zusammenhang steht, ist zu einer Multi-
Milliarden-Industrie geworden, mit welcher weltweit nachhaltig verdient  
wird. Natürlich wird man deshalb auch weiterhin behaupten, dass die 
Erderwärmung nicht durch die erhöhte Sonnenaktivität der letzten beiden 
Jahrzehnte verursacht wurde, sondern natürlich menschengemacht sein  
muss, auch wenn viele Fakten klar dagegen sprechen. In den 80ern  
schürte man noch mit einer drohenden neuen Eiszeit Panik und als die  
dann ausblieb und es stattdessen wärmer wurde, schwenkte man um  
auf die Räuberpistole mit der vom Menschen verursachten Erderwärmung. 
 Dass aber jeder der ca. 60 aktiven Vulkane auf der Erde mehr Co" in einer 
Woche abgibt als alle Menschen zusammen seit Menschengedenken, wird 
 dabei vollkommen ausgeklammert. Oder die Tatsache, dass durch die  
erhöhte Sonnenaktivität, die Weltmeere aufgewärmt werden, was dazu  
führt, dass die Abgabe, des im Meerwasser gebundenen Co² enorm  
angestiegen ist. Wie will man es aber verhindern, dass die Sonne strahlt?  
Also muss der Mensch dran schuld sein, denn die Sonne kann nicht dafür 
haftbar gemacht werden. Dabei weiß doch jedes Kind, dass Pflanzen Co" 
aufnehmen und es in Sauerstoff umwandeln. Wo ist also das Problem? 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1052796984758562
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1001902993208518
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe?fref=nf
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe?fref=nf
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1052796984758562?fref=nf
https://www.facebook.com/nc.ruhrighe/posts/1052796984758562
http://de.sott.net/article/22735-Edward-Snowden-Globale-Erwarmung-wurde-erdacht-um-von-kosmischen-Gefahren-abzulenken
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Edward Snowden: "Globale Erwärmung wurde erdacht", um von kosmischen 
Gefahren abzulenken -- Sott.net 
Snowden, der nach dem Durchsickern von Dokumenten bzgl. des 
Überwachungsprogramms der NSA als Flüchtling in Russland lebt, hat in… 
de.sott.net 
Formularbeginn 
Gefällt mir 
Formularende 
KommentierenTeilen 
Kommentare 

 
Michael Siekmann Ne ist klar: der Klimawandel wurde von der CIA  
erfunden, die Titanic von Aliens versenkt und die Erde ist eine Scheibe! 
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. 

 
Sieghard Tinibel So ungefähr - übermäßiges Gewinnstreben macht den  
Mutter Erde zu schaffen und bestimmt bald kaputt... wir werden es nicht  
mehr erleben... Jedenfalls ist Snowden für mich einer vor dem man den  
Hut ziehen kann.... wer lässt sich denn trotz seines phänomenalen  
Verstandes soweit herunter, um den Menschen zu helfen??? Keiner! 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben · Bearbeitet    

 

 

 

 

DJK TuS Rotthausen 1910 hier: Auf der Reihe. 
10 Std. ·  
Hallo Löwen,  

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fde.sott.net%2Farticle%2F22735-Edward-Snowden-Globale-Erwarmung-wurde-erdacht-um-von-kosmischen-Gefahren-abzulenken&h=_AQHbtyVN&enc=AZPOO2YU0qqBu4Ws4I7LCGyGvJnIgTQ9vYc7mk1vmA-3du4cdWp9RzdaZwP5_LbAhYZD4nw5ryW13BcdbXebNSc4NP9MD7ChOAArE7DIUO4uLbSFuw0K3OGfSHr7cgQbhDDD76Wb_4guM31GP8E3lh6C04T7v3iwvkwGyq7GvVklkB7PbYDsJR-8UtKM0NYVUKN_VZePO3YOBHmi3YXVI8M2&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fde.sott.net%2Farticle%2F22735-Edward-Snowden-Globale-Erwarmung-wurde-erdacht-um-von-kosmischen-Gefahren-abzulenken&h=_AQHbtyVN&enc=AZPOO2YU0qqBu4Ws4I7LCGyGvJnIgTQ9vYc7mk1vmA-3du4cdWp9RzdaZwP5_LbAhYZD4nw5ryW13BcdbXebNSc4NP9MD7ChOAArE7DIUO4uLbSFuw0K3OGfSHr7cgQbhDDD76Wb_4guM31GP8E3lh6C04T7v3iwvkwGyq7GvVklkB7PbYDsJR-8UtKM0NYVUKN_VZePO3YOBHmi3YXVI8M2&s=1
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1001902993208518?comment_id=1001972819868202&notif_t=feed_comment&notif_id=1460550150729367
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1001902993208518?comment_id=1001972819868202&notif_t=feed_comment&notif_id=1460550150729367
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1001902993208518?comment_id=1001972819868202&notif_t=feed_comment&notif_id=1460550150729367
https://www.facebook.com/michael.siekmann.39?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1001902993208518?comment_id=1001972819868202&notif_t=feed_comment&notif_id=1460550150729367
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1001902993208518?comment_id=1001972819868202&notif_t=feed_comment&notif_id=1460550150729367
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1001902993208518?comment_id=1001972819868202&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1001902993208518?comment_id=1001972819868202&notif_t=feed_comment&notif_id=1460550150729367
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1001902993208518?comment_id=1001972819868202&notif_t=feed_comment&notif_id=1460550150729367
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1001902993208518?comment_id=1001972819868202&reply_comment_id=1002044179861066&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1001902993208518?comment_id=1001972819868202&notif_t=feed_comment&notif_id=1460550150729367
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/
https://www.facebook.com/pages/Auf-der-Reihe/193684247331064
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/photos/a.163329830392431.40515.163179817074099/1110132505712154/?type=3
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um den Facebook Auftritt der DJK TuS Rotthausen ist es in den letzten  
Monaten ziemlich ruhig geworden!  
Das wird sich nun wieder ändern...  
Ab sofort werden wir euch wieder mit Information rund um die Rotthauser 
Löwen versorgen!  
Los geht's mit dem bevorstehenden Heimspielwochenende.  
Die Freunde des filigranen Fußballs werden bereits am Samstag, den  
16.04.2016 auf ihre Kosten kommen.  
Die Rotthauser Altlöwen empfangen um 16:30 Uhr den SV Leithe.  
Für unsere Seniorenmannschaften geht es am Sonntag um wichtige  
Tore und Punkte. 
13:00 II. Mannschaft :Teutonia Schalke 
13:00 III. Mannschaft : Teutonia Schalke II 
15:00 I. Mannschaft : SV Höntrop 
Den Abschluß des Fußball-Sonntags bildet dann unsere Damenmannschaft.  
Die Löwinnen empfangen um 17:00 Uhr den SV Erle 08.  
Die DJK TuS freut sich über zahlreiche Besucher! �� 
 
 
Sieghard Tinibel Wird auch mal wieder Zeit, dass die Löwen sich sportlicher 
zeigen als bisher... Merke: auch wenn man schlechter aufgestellt ist gehört 
Klappern immer noch zum Handwerk - Damit meine ich auch in erster Linie, 
dass von Seiten des geschäftsführenden Vorstandes weniger gelogen  
werden sollte, denn das gehört nicht in einen vernünftigen Sportverein  
und ist in Gelsenkirchen beispiellos. Besinnt Euch auf den Sport und  
lasst die Politik raus - denn das kann Gelsenkirchen sowieso nicht. Heute  
auf der Bahnhofstraße hatten mir wieder einige Menschen Glück  
gewünscht... eine Geste die ich selbst von den ehrlicheren Sportlern in 
 Reihen der Löwen vermisst habe. Also wer möchte kann immer und zu  
jeder Zeit mit mir kostenlosen Sport betreiben. Zu hören, dass jüngere 
Menschen Verantwortung übernehmen wollen freut mich und dürfte  
der Einfallslosigkeit ein Ende bereiten. Also es gilt weiterhin - Mit dem  
DOSB-Sportlehrer immer einen Schritt voraus - Beim Markieren der  
Strecke heute einige Sportkameradinnen und - Kameraden getroffen  
und eingeladen ... man sieht sich also am 17. April um 11:00 Uhr beim  
Start des Holocaust-Mahnmal-Marathon am BahnhofsCenter Gelsenkirchen.  
Die Bambini starten ihren Marathon über 42.195 cm um 10:30 Uhr am  
Maritim-Hotel - Seeseite Allen den erwünschten Erfolg ... 
 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1001297053269112&set=p.1001297053269112&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1001297053269112&set=p.1001297053269112&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1001297053269112&set=p.1001297053269112&type=3
https://www.facebook.com/BahnhofsCenter-Gelsenkirchen-106361569530921/?hc_location=ufi
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---------------------- 

 

http://liebeisstleben.com/2016/01/10/copd-die-unbekannte-volkskrankheit-die-
schwerwiegenden-gesundheitlichen-folgen-des-chemtrail-programms/ 
 

 

Ich habe den Gelsenkirchenmarathon wieder neu aufgelegt...  
der Neubeginn war holprig, aber alle die dabei waren, lobten das  
Engagement der Sportfreunde Bulmke mit dem GMC ... 
http://gelsenkirchenmarathon.de/Da…/Images/WAZ-VL+HOMAMA.jpg .  
Nette Berichterstattung der WAZ Lokalsportredaktion  
in Gelsenkirchen .. Danke dafür Am 1. Mai gehts weiter mit dem Sport  
gegen Doping und Drogen - in der Feldmark - Nähe Stadion an der  
Fürstinnenstraße... Keine Online Anmeldung Start 14:00 Uhr...  
Startnummern - natürlich kostenlos - ab 13:00 Uhr beim DFB-Cooper-Lauf… 

 

 

Ullrich Hentschel hat deinen Beitrag kommentiert. 
 

 
 
 Sieghard Tinibel  an Du weiss, dat Du aus Gelsenkirchen komms, wenn ... 
18. April um 22:49 ·  
Gelsenkirchenmarathon mit aktuellen Bildern und Ergebnissen vom  
1. HOMAMA im Rahmen des 23. Int. Gelsenkirchener Volkslauf 2016 
https://www.youtube.com/watch?v=YQjnaNvsvKQ 
Formularbeginn 
Gefällt mir 
Formularende 
Kommentieren 
4Ullrich Hentschel, Rosemarie Fronzeck und 2 weitere Personen 
Kommentare 

 
Thomas Kraembring Waren ja nicht viele 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 19. April um 08:37 

 
Sieghard Tinibel Ja, Thomas... es braucht noch viel Mühe... denn  

http://liebeisstleben.com/2016/01/10/copd-die-unbekannte-volkskrankheit-die-schwerwiegenden-gesundheitlichen-folgen-des-chemtrail-programms/
http://liebeisstleben.com/2016/01/10/copd-die-unbekannte-volkskrankheit-die-schwerwiegenden-gesundheitlichen-folgen-des-chemtrail-programms/
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Images/WAZ-VL+HOMAMA.jpg
https://www.facebook.com/ullrich.hentschel
https://www.facebook.com/groups/217045378343646/permalink/1010093715705471/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/217045378343646/?ref=nf_target&fref=nf
https://www.facebook.com/groups/217045378343646/permalink/1010093715705471/
https://www.youtube.com/watch?v=YQjnaNvsvKQ
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1010093715705471&av=100001664799607
https://www.facebook.com/thomas.kraembring?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1010272572354252
https://www.facebook.com/groups/217045378343646/permalink/1010093715705471/?comment_id=1010272572354252&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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zaubern kann keiner beim Neuaufbau. Das Zerstören ging leichter... 
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. 

 
Ullrich Hentschel Gelsenkirchen braucht seinen EIGENEN Volkslauf. Nur so 
kann die Stadt aufgewertet werden. Bei der Einbindung in Viva und Karstadt 
geht der Name Gelsenkirchen unter. 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 1 Std 

 
Sieghard Tinibel Der Geldgeber möchte sich in seinem Event  
widergespiegelt sehen Bei einer geschätzten Einsatzquote von  
1 Million Euro kann man das verstehen... Auf Dauer wäre es aber besser,  
wenn der Gelsenkirchener Sportbund sich der Sache einmal ernsthaft  
widmen würde... shon 1998 habe ich es bewiesen, dass man keine –  
wie damals veranschlagt - 100.000,- DM braucht. Ein Sportkamerad aus 
Gütersloh wertete aus... das war der einzige Kostenfaktor –  
freundschaftliche 300,- DM. Gruß aus Rotthausen...    

 

 

 
DJK TuS Rotthausen 1910 mit Andreas Czedzak und 3 weiteren Personen. 
2 Std. ·  
Nach dem Rücktritt des Abteilungsleiters und seines Stellvertreters steht  
ein neues Team bereit, zukünftig die Geschicke der Seniorenabteilung der  
DJK TuS Rotthausen zu leiten. 
Neuer Abteilungsleiter ist Thorsten Bauer, unterstützt von Andreas  
Czedzak als Stellvertreter. Die Geschäftsführung verbleibt weiterhin  
bei Olaf Sander, stellvertretend bei Dominik Minnebusch. Kai Dembski 
übernimmt das Amt des Kassierers. Ihm steht Wolfgang Hendann als 
Stellvertreter unterstützend zur Seite. 
Auf folgendem Bild sieht man unser neues, junges Team an der Spitze  
der Fussball-Seniorenabteilung vor der aktuell stattfindenden ersten 
gemeinsamen Sitzung auf der Reihe. Wir wünschen gutes Gelingen! 
 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/217045378343646/permalink/1010093715705471/?comment_id=1011358412245668&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/ullrich.hentschel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1011431312238378
https://www.facebook.com/groups/217045378343646/permalink/1010093715705471/?comment_id=1011431312238378&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/
https://www.facebook.com/andreas.czedzak
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/?fref=ts
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/photos/a.163329830392431.40515.163179817074099/1114081721983899/?type=3
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/photos/a.163329830392431.40515.163179817074099/1114081721983899/?type=3
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Formularbeginn 

 
Gefällt mir 
Formularende 
 
Sieghard Tinibel Hier das 3-3 ...  
https://www.youtube.com/watch?v=F7y-VeaTlHI Man konnte es förmlich 
riechen, dass es fallen würde... als ich jünger war hatte ich schon mal von 
Draußen gerufen... nehmt die Leute enger oder Ähnliches der Situation 
angepasstes... Heute steht man dabei und meckert nur noch rum. Allen viel 
Erfolg... es wird schon noch werden. Roger Petzke ist jetzt wieder beim 
SSV/FCA - wäre schön, wenn es wieder zwei Derbys gäbe in der  
kommenden Saison. Schon deswegen schließe ich mich den Wünschen 
 für ein gutes Gelingen an... 

 

FLE - Patzer zum 3 - 3 
Wenn die Kondition nicht reicht geht meist auch die Konzentration verloren. 
Bedenkt… 
youtube.com 
Gefällt mir · Antworten · Vorschau entfernen · 30 Min 
 

 

https://www.facebook.com/djktusrotthausen/?fref=ts
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?rc=p
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DF7y-VeaTlHI&h=9AQGfAA70
https://www.youtube.com/watch?v=F7y-VeaTlHI
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/?fref=ts
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/?fref=ts
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/?fref=ts
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/photos/a.163329830392431.40515.163179817074099/1114081721983899/?type=3&comment_id=1114131175312287&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.youtube.com/watch?v=F7y-VeaTlHI
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Sieghard Tinibel Habe gerade noch ein Grußwort von Roger Petzke  
gefunden. Das war zu einer Zeit in der man noch hoffen konnte, dass  
auch die kleinen Vereine wohl irgendwann den Sinn erkennen. Heute wo  
man über sportliche Grundgedanken lächelt und Politiker sich gar  
erdreisten gestandene Trainer als krank zu bezeichnen sehe ich das  
alles etwas mit ziemlicher Enttäuschung. Hier noch einmal einen Teil der 
Grußworte zur Einführung des DFB-Cooper-Laufs . Fragt mal in Euren  
Reihen nach was Thorsten Hildebrand darüber sagt, wenn er mit seinem  
Trainer diesen Test des Öfteren absolvieren durfte... am Ende der Saison  
stand dann aber die Deutsche B-Jugend-Meisterschaft ins Haus... also...  
immer dran bleiben... egal was manche Bewegungskünstler so von sich  
geben, wenn sie mal ein paar Wege mehr machen müssen, um die Stärke  
der Achsenbildung gleich zu halten... Seht dies als einen wohl gesonnenen  
Tipp an - Bezirksliga geht nicht mehr so von alleine... Toi, Toi, Toi 
 

 
 
Gefällt mir · Antworten · 7 Min 

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?rc=p
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1006986126033538&set=p.1006986126033538&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1006986126033538&set=p.1006986126033538&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1006986126033538&set=p.1006986126033538&type=3
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/?fref=ts
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/?fref=ts
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/photos/a.163329830392431.40515.163179817074099/1114081721983899/?type=3&comment_id=1114131175312287&reply_comment_id=1114144158644322&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Warum läuft beim FC Schalke 04  
so Manches anders als geplant…   
Genau so sieht es aus... mit dem Problem müssen aber alle Vereine 
(Fußballunternehmen) fertig werden. Solange wie der Zuschauer nicht  
erkennt, dass er sich nicht mehr in einem Verein befindet, sondern einer  
Firma hinterher läuft, die bis auf ein paar Ausnahmen, jede Saison neue 
Legionäre verpflichten muss, um überhaupt im Spitzenfußball mithalten  
zu können, wird sich daran nichts ändern. Wenn dann die ständig neu 
zusammen gewürfelten Charaktere nicht im Team harmonieren, muss der 
Trainer gehen. In dieser Saison haben sich alle ein Bischen verzettelt. Das 
musste aber einmal eintreten, denn die Probiererei nach Jens Keller, ließ  
nichts anderes erwarten. Teams kann man nur homogeneres Verhalten  
durch gemeinsame Auffassung von der Spielweise beibringen. Es gibt  
einfach zu viele unterschiedliche Auffassungen von einem Miteinander ...  
das kommt in jedem Spiel rüber... Was etwas stümperhaft wirkt ist die  
Tatsache, dass nur ein Spieler Ecken und Freistöße schießen darf - so  
etwas gibt es nicht einmal in der Kreisliga - ich kann mich doch nicht 
Profifußballer nennen, wenn ich nicht in der Lage bin eine Ecke  
reinzubringen. Was wie Regeltaktik aussieht, funktioniert gar nicht  
bei den Blauen... und so gibt es so viel, was man anmeckern könnte.  
Das liegt aber an der Mannschaft, die wahrscheinlich ein offenes Wort 
untereinander scheut. Unser Trainer in der Bezirksliga (1970) hatte da  
ein Patentrezept, um mehr Ehrlichkeit und Homogenität zu erzeugen.  
1 Kiste Bier nach dem Spiel in die Kabine geschoben und dann die  
Kabine abgeschlossen - danach waren alle wieder gut Freund miteinander.  
So etwas geht natürlich heute nicht mehr... vielleicht ist es ja sogar fest 
vertraglich geregelt, wie lange der Spieler nach dem Spiel sich im Kreise  
der Mannschaft aufzuhalten hat - ich komme da nicht mehr klar, aber  
könnte mir lebhaft vorstellen, dass so manche belächelte Kleinigkeit mehr 
Harmonie erzeugen würde, als z. B. ein psychologisch geschulter 
Mannschaftsbetreuer - wenn es den überhaupt noch gibt. Ich denke da  
an Typen wie Charly Neumann . Irgendwann wird es aber wohl schon  
wieder werden... in diesem Sinne wie früher ein dreifach kräftiges 
 "Ball heil"! oder im Schalker Sinne "Glück Auf"! 
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AJC Berlin 
6 Std. ·  

https://www.facebook.com/AJCBerlin/?fref=nf
https://www.facebook.com/AJCBerlin/posts/1046231055442028
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Trotz diplomatischer Annäherungen mit dem Westen, bleibt sich das  
iranische Regime beim Thema Antisemitismus treu. (Auch) an der  
Universität Isfahan findet ein Holocaust-Karikaturenwettbewerb statt.  
Wir finden diesen Zustand unerträglich. Gut, dass es viele deutsche 
Universitäten genau so sehen und dagegen protestieren.    IranWatch  
 
Deutsche Unis protestieren | Nazi-Wettbewerb an iranischer Universität 
An der Universität Isfahan findet ein Wettbewerb für Holocaust-Karikaturen 
statt. Deutsche Hochschulen protestieren scharf.  
bild.de 
Formularbeginn 

 
3 geteilte Inhalte 
4444 
Gefällt mir 
Formularende 
Kommentieren 
Teilen 

------------------------------------------------------------ 

 

Sieghard Tinibel hat Daniela Plattes Beitrag geteilt. 
Gestern um 23:13 ·  
Leider kommt man ohne nicht aus. Schade ist, dass das moderne Leben  
alle Möglichkeiten Sport zu treiben, in eine Dienstleistung umgewandelt  
hat. Es werden von daher auch immer mehr Sportvereine zunehmend  
dem Verfall der ehrlichen Sportkameradschaft preisgegeben... 

 
 

Daniela Platte 
24. April um 13:12 ·  

https://www.facebook.com/hashtag/iranwatch?source=feed_text&story_id=1046231055442028
http://www.bild.de/politik/ausland/iran/nazi-wettbewerb-an-der-uni-45527046.bild.html
http://www.bild.de/politik/ausland/iran/nazi-wettbewerb-an-der-uni-45527046.bild.html
http://www.bild.de/politik/ausland/iran/nazi-wettbewerb-an-der-uni-45527046.bild.html
https://www.facebook.com/shares/view?id=1046231055442028&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1046231055442028&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/DoNNa.PROMILLA77
https://www.facebook.com/DoNNa.PROMILLA77/posts/10205379940529357
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1009583965773754
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10205379940209349&set=a.1221781756059.2028689.1574425824&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10205379940209349&set=a.1221781756059.2028689.1574425824&type=3
https://www.facebook.com/DoNNa.PROMILLA77/posts/10205379940529357?fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10205379940209349&set=a.1221781756059.2028689.1574425824&type=3
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„Es gibt nichts Schlimmeres auf der Welt als Geld. Es läßt Städte  
verwaisen; Menschen ihr Zuhause aufgeben; es verführt und verdirbt  
ehrliche Menschen und verwandelt Tugend in Falschheit; es lehrt  
Niedertracht und Respektlosigkeit, Gottlosigkeit.“ 
~ Sophokles ~ 
Formularbeginn 
Gefällt mir 
Formularende 
KommentierenTeilen 
7Bernd Dathe, Alba Wie und 5 weitere Personen 
Kommentare 

 
Helmut Urbach Es ist leider so 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 11 Std. 

 
Sieghard Tinibel Danke allen für den Zuspruch... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

 

 

Josef Hülsdünker hat gkfotos Foto geteilt. 
Gestern um 12:51 ·  
 

 
 
gkfoto 
27. April um 20:14 ·  
Arbeitnehmerempfang der Stadt Gelsenkirchen im ehemaligen Arbeitsgericht 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1009583965773754?notif_t=like&notif_id=1461641630400705
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1009583965773754?notif_t=like&notif_id=1461641630400705
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1009583965773754?notif_t=like&notif_id=1461641630400705
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1009583965773754&av=100001664799607
https://www.facebook.com/helmut.urbach.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1009583965773754?notif_t=like&notif_id=1461641630400705
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1009583965773754?notif_t=like&notif_id=1461641630400705
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1009857942413023
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1009583965773754?comment_id=1009857942413023&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1009583965773754?notif_t=like&notif_id=1461641630400705
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1009583965773754?notif_t=like&notif_id=1461641630400705
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1009583965773754?comment_id=1010215475710603&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker
https://www.facebook.com/gkfoto-506553622718131/
https://www.facebook.com/506553622718131/photos/a.1201056339934519.1073741906.506553622718131/1201056609934492/?type=3
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1101552896578135
https://www.facebook.com/506553622718131/photos/a.1201056339934519.1073741906.506553622718131/1201056609934492/?type=3
https://www.facebook.com/506553622718131/photos/a.1201056339934519.1073741906.506553622718131/1201056609934492/?type=3
https://www.facebook.com/506553622718131/photos/a.1201056339934519.1073741906.506553622718131/1201056609934492/?type=3&fref=nf
https://www.facebook.com/506553622718131/photos/a.1201056339934519.1073741906.506553622718131/1201056609934492/?type=3
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Formularbeginn 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
Teilen 
10Du und 9 weitere Personen 
Kommentare 

 
Formularende 
Heinrich Klein-Erwig Schau mich bitte nicht so an . . . 
Gefällt mir · Antworten · Gestern um 13:55 

 
Sieghard Tinibel Dann gutes Gelingen weiterhin - mit ein Bischen mehr 
Aufrichtigkeit und Ehrlichkeit bekommt man auch das Vertrauen in den  
eigenen Riehgen zurück - und nicht die Wähler so sehr verarschen –  
damit etwas mehr Beteiligung erreicht wird... 43 % sind der Untergang der 
Demokratie... auch wenn man das in Gelsenkirchen noch nicht so merkt... 
Gefällt mir · Antworten · 12 Std. 

 

Mein Freund aus Kanada… 
Bill Giesbrecht hat  אור ברון s Beitrag geteilt. 
56 Min ·  
 

 
 
 . hier: Ramat Aviv  אור ברון  

 

https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1101552896578135?comment_id=1102147809851977&reply_comment_id=1102221073177984&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1461930294630772
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1101552896578135?comment_id=1102147809851977&reply_comment_id=1102221073177984&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1461930294630772
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1101552896578135?comment_id=1102147809851977&reply_comment_id=1102221073177984&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1461930294630772
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1101552896578135&av=100001664799607
https://www.facebook.com/kleinerwig?fref=ufi
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1101552896578135?comment_id=1102147809851977&reply_comment_id=1102221073177984&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1461930294630772
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1101552896578135?comment_id=1102147809851977&reply_comment_id=1102221073177984&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1461930294630772
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1101552896578135?comment_id=1101582653241826&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1101552896578135?comment_id=1102147809851977&reply_comment_id=1102221073177984&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1461930294630772
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1101552896578135?comment_id=1102147809851977&reply_comment_id=1102221073177984&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1461930294630772
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1101552896578135?comment_id=1102147809851977&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/Guillermo49
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010273052565
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=249984718687295&id=100010273052565
https://www.facebook.com/Guillermo49/posts/10154158693833841
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=249984692020631&set=a.104885703197198.1073741830.100010273052565&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=249984692020631&set=a.104885703197198.1073741830.100010273052565&type=3
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010273052565
https://www.facebook.com/pages/Ramat-Aviv/266279346830791
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27. April um 09:01 · Tel Aviv-Jaffa, Israel ·  
"As a Jew, it is my historic responsibility to defend the Jewish people.  
I feel this responsibility for the survival of the Jewish people. We're not  
going to accept any decision by anybody else about security of the State  
of Israel. It is our role and only our role." 
Ayelet Shaked 
Deutsch: " Wie ein Jude, es ist mir eine historische Verantwortung zur 
Verteidigung des jüdischen Volkes. Ich fühle mich in dieser Verantwortung  
für das Überleben des jüdischen Volkes. Wir können nicht akzeptieren,  
jede Entscheidung von jemand anderem über die Sicherheit des Staates 
Israel.Es ist unsere Aufgabe, und nur unsere Rolle." 
 

 
Sieghard Tinibel Alle verfolgen irgendein Ziel - manche Ziele sind eben  
sinnvoll für viele und solche Ziele sollte man unterstützen, wenn sie es  
für einen selbst wert sind - etwas Egoismus schwingt bei allem was  
einen antreibt wohl mit - denn ohne Egoismus sind alle Ziele von vornerein 
sinnlos... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 

Dr. Hülsdünker beim Treffen der 
Arbeitnehmer vor dem 1. Mai 

 

Dirk Brunngraber 
18 Std. ·  
  
Mit Josef Hülsdünker. 
Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
6Du, Josef Hülsdünker und 4 weitere Personen 
Kommentare   

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=249984692020631&set=a.104885703197198.1073741830.100010273052565&type=3
https://www.facebook.com/pages/Tel-Aviv-Jaffa/106371992735156
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/Guillermo49/posts/10154158693833841?comment_id=10154158779563841&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/dirk.brunngraber?fref=photo
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&permPage=1
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1462007954013756
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1462007954013756
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1462007954013756
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1069319346460251&av=100001664799607
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Sieghard Tinibel Einer der sich echte Sorgen macht... viel Kraft für die 
kommenden Aufgaben, wünsche ich allen die Verantwortung tragen.  
In einer Zeit, die nichts Gutes verspricht... Einen schönen 1. Mai  
dennoch - vielleicht kommt sogar die Sonne ein Bischen hervor, dann  
sieht die Welt gleich besser aus... 
Gefällt mir · Antworten · 3 · 2 Std. 

 
Heinrich Klein-Erwig ein bisschen 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

 
Sieghard Tinibel Ist doch so, wenn ich die, gerade in der Politik massenhaft 
auftretenden, lachenden Gesichter von Merkel und Co. sehe, dann frage ich 
mich wirklich, wer denn wohl sein politisches Amt, von denen noch richtig 
überdenkt und ernst nimmt... Einfach aus einem nötigen Reflex heraus zu 
handeln, ist zur Zeit wenig angebracht. Allen aufrechten Politikern kann ich  
nur Mut machen, denn ich habe selbst erfahren, dass sich Aufrichtigkeit im 
Endeffekt auszahlt. 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben    

 

 

 

           

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1462007954013756
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1462007954013756
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1069726006419585
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&comment_id=1069726006419585&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/kleinerwig?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1462007954013756
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1462007954013756
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&comment_id=1069731963085656&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1462007954013756
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1462007954013756
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1069319346460251&set=p.1069319346460251&type=3&comment_id=1069766683082184&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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AFD Grundsatzrede von Professor Dr. Meuthen 
 

https://www.youtube.com/watch?v=WcU2eLwVNsc 

 
 

Belastbarkeit des Sportnachwuchses geht zurück 
Ja. Rainer und trotzdem fällt der Düsseldorfer Sportpolitik nichts auf.  
Es ist schlimmer geworden - zumindest hier bei uns in Gelsenkirchen  
wird auf vielen Sportanlagen schon ab 11:00 Uhr morgens gekifft - 
Schulschwänzern fällt nichts Besseres ein, als sich unter irgendwelchen  
zu diesem Zeitpunkt natürlich leer stehenden Tribünen in Hessler und 
Rotthausen oder Ückendorf einzufinden, um sich mit Shischa und Tabak  
im harmloseren Fall zu vergnügen... In Nordafrika sitzen viele und kauen  
den ganzen Tag auf Betelblättern rum. Dass auch wir hier wenig Arbeit  
haben, ist den meisten noch gar nicht aufgefallen. Deswegen sollte man  
aber die Tage nicht so nutzlos verstreichen lassen, so wie das viele schon  
im Kindesalter nicht anders beigebracht bekommen und es nicht besser 
kennen. Ich weiß auch nicht... aber wie ich jetzt am 1. Mai die Forderung  
nach mehr Solidarität aus den Reihen der Gewerkschaften vernahm und  
dabei Grüne, CDU und SPD Politiker zusammen auf der Bühne dafür 
dokumentieren sah, fiel mir nichts mehr ein. Es wird alles zu pauschal  
einfach hingenommen und die Zahl der Leute die noch wirklich für eine  
Sache zusammenstehen, wird immer mehr abnehmen.  
 

https://www.youtube.com/watch?v=WcU2eLwVNsc
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Aber Du hast Recht... ich werde mich auch einfach zurücklehnen und  
zuschauen wie das Zusammenleben immer armseeliger wird in den 
Sportvereinen. Die Menschen haben noch gar nicht gemerkt, dass die 
Sportvereine kaputt gehen. Sie denken nur, weil es Stadionverkäufe von  
Bier und Cola sowie Pommes und Bratwurst den Spielern ermöglichen in  
der Kreisliga, mit Unterstützungen von einigen Sponsoren sogar 
Trainingsgelder zu zahlen, dass der Sport besser geworden sei... Ich  
denke Du weißt es selbst, dass die Belastbarkeit der Spieler zurückgeht  
und manche gar nicht wissen wie schwer sie sich das Fußballspiel  
dadurch machen, weil sie keine Kondition haben. Na was solls...  
die Führungen in den Sportvereinen werden es schon noch merken,  
wenn die Anstoßzeitpunkte der Bundesliga soweit den Vereinen zu  
schaffen machen, dass vor lauter Fangehabe keine 1. Mannschaft  
mehr zum Spiel antritt in dem Kreis wo das Bundesligaspiel stattfindet...  
Mal sehen.. Bis dann mal ... es stimmt ich mache zu viel... aber du hast  
am Peter gesehen, dass das Leben keine Überstunden macht... er kann  
nichts mehr bewegen... so geht es in absehbarer Zeit uns allen, weil wir 
schwächer werden... Bis demnächst mal Rainer... und einfach wegklicken,  
wenn es zuviel ist... Ralf M. weiß nicht was Kondition im Sport bedeutet...  
denn als Torwart brauchte er ja weniger Kraftausdauer, als ein Spieler des 
Mittelfeldes so wie Du... Also erst einmal schönen Abend noch ... und ein 
kleines Bischen mit darauf achten, dass die Jugend nicht zu weit vom 
vernünftigen Sport abdriftet... das bringt schon viel für uns alle... 
Machet jut einstweilen. Die Pfeifen die uns führen merken eh nichts  
mehr, weil sie nur sich selbst sehen... und dann kommt lange nichts... 

 

Florian Boms und Anja Niggemann gewinnen den 1. 
HOMAMA beim 23. Int. Gelsenkirchener Volkslauf  
am 17. April 2016  -  Hier auch rückblickend die 
Ergebnisse vom letztgültigem  
22. Int. Gelsenkirchener Volkslauf (Klick). 
 
FLE-Video vom Lauf am Sonntag mit Bildern und 
Ergebnissen klick zu  Bilder aus dem Park  

 

http://www.taf-timing.de/gelsenkirchen2010
https://www.youtube.com/watch?v=YQjnaNvsvKQ
https://www.youtube.com/watch?v=YQjnaNvsvKQ
https://www.youtube.com/watch?v=2NHB9BS8fy8
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Der Neuanfang war holprig  
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- Klick - Hier können alle den ersten Holocaust-Mahnmal-
Marathon bewerten    
Blühende Rosen, als Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport. 

         
 

              Video vom Sport am 1. Mai 
https://www.youtube.com/watch?v=YhH-l2m_akc 

Guter Artikel auf Tagesspiegel.de  - Klick dazu hier!  

   

http://www.laufkalender24.de/de/details/175679-23.-Int.-Gelsenkirchener-Volkslauf-1.-Holocaust-Mahnmal-Marathon-17.04.2016-Gelsenkirchen-Kirchviertel.html#bewertung
http://www.laufkalender24.de/de/details/175679-23.-Int.-Gelsenkirchener-Volkslauf-1.-Holocaust-Mahnmal-Marathon-17.04.2016-Gelsenkirchen-Kirchviertel.html#bewertung
https://www.youtube.com/watch?v=YhH-l2m_akc
http://www.tagesspiegel.de/sport/kolumne-so-laeuft-es-die-einsamkeit-der-bestzeitenjunkies/13476608.html
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Ehrlichkeit ist Solidarität unter Sportlern! 

 
Der 1. Mai ist der Tag der Arbeit und wird dementsprechend gefeiert.  
Überall in Deutschland finden an diesem Tage Kundgebungen der 
Gewerkschaften statt. Den Sport verstehen viele heutzutage immer  
mehr auch als Erwerbstätigkeit. Umso niederträchtiger ist es, wenn  
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sportliche Leistungen durch Doping manipuliert werden. So wie die  
Nelke für Solidarität unter Arbeitnehmern für ehrliche Arbeit zu einem  
fairem Lohn steht, sollte man versuchen, eine blühende Rose, als ein  
Zeichen für Sport ohne Doping und Drogen anzusehen. 

    
Sport gegen Doping und Drogen in Gelsenkirchen durchführen 

 

Alle Sportvereine, Kitas und Schulen, sowie weitere sich mit Jugendarbeit  
befassende Organisationen in Parteien und Kirchen, können sich an die BZgA 
wenden, und Unterstützung zum Thema "Kinder stark machen" bei der  
Durchführung von Sportfesten aller Art beantragen. Die BZgA untersteht  
ähnlich dem Ministerium für Gesundheit und Soziales, wie es in den Anfängen  
des Gelsenkirchenmarathon, dem Versorgungsamt Gelsenkirchen mit DOSB 
Sportlehrer Sieghard Tinibel vorbehalten war. Wenden Sie sich zur Förderung  
der gesundheitlichen Aufklärung durch Ihre Organisation selbstständig per  
E-Mail an diese Adresse Klick hier  

Am 22. Mai 2016 gibt es den 4. VIVAWEST- MARATHON   
Klick auch hier zum FLE-Video "Sport und Rock Hard zu Pfingsten. Am 
kommenden Sonntag steigt das immergrüne Lokalderby in Rotthausen 
 "Auf der Reihe". Kann sich einer der Bezirksligisten noch retten, oder  
gibt es im nächsten Jahr kein Derby mehr in Rotthausen  ??? 

 

Auch für den Sport gilt zunehmend wie am 1. Mai: "Ehrlicher Lohn für ehrliche Arbeit!  

mailto:Oestreicher@agenturconnect.de
https://www.youtube.com/channel/UCauAzwcMR24H51boLEdF_hA
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Sport ohne Doping für ehrliche Medaillen!" Besonders im Olympiajahr 2016 -  
www.dersportwissenschaftler.de  Setzen Sie mit Sieghard Tinibel auch am  
23. April 2017 ein Zeichen für mehr Ehrlichkeit im Sport, durch die aktive Teilnahme  
am 2. HOMAMA, im Rahmen des 24. Int. Gelsenkirchener Volkslaufs. Klick hier 
 
Gelsenkirchen: Das Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport, sollte ursprünglich  
als Halbmarathon vom Startpunkt an der Karl-Meyer-Str. in GE-Rotthausen ausgehen,  
und dabei die anfänglichen Drogentreffpunkte an der Strecke bis zur Bahnhofstraße  
und zurück aufzeigen. Das Holocaust-Mahnmal war immer ein Teil der Strecke, das auf  
die Folgen der Entgleisungen des Zeitgeistes hinweisen konnte. Der Sport in  
Gelsenkirchen leidet auch heute noch unter dem Einfluss der Drogen- Polit- und 
Immobilienmafia. So zerstörten Leute das Projekt, die selbst heute noch, das von der  
GfW gestützte Rotthauser Netzwerk e. V. und die Bezirksregierung Gelsenkirchen-Süd  
bilden. Der gesellschaftliche Umbruch ist politisch alleine durch die etablierten Parteien  
nicht mehr zu steuern. Es wird zuviel in zunehmendem Maße gelogen. Das Geld macht  
alle "kirre" und lässt aufkommende Skrupel verblassen!" Alternativlose SPD und  
CDU-Politiker im Focus mancher Lüge - Dazu kommt: Zweifelhafte Vorgänge werden  
auch heute immer noch im neuen Justizzentrum an der Bochumer Straße festgestellt. 
Etablierte Parteien und Politiker Gelsenkirchens sind sich sehr sicher und agieren  
sogar mit Rufmord. Im Hinblick auf die 2017 kommenden Wahlen lesen alle Sportler  
bald mehr unter FLE +058 klick . Bleiben Sie bitte dem ehrlichen Sport gewogen, und 
verurteilen Sie weiterhin die fehlgesteuerte Drogenpolitik der SPD in NRW. 

Sport in Gelsenkirchen durchzuführen,  
heißt für viele Sportlehrer und Vereine, selbst unter dem wachsenden 
Einfluss der Immobilien- Drogen- und Politmafia, weiterhin sportlich zu  
bleiben, indem man die hehren Werte im Sport, nicht auch noch dem Gelde  
und dem Trachten nach materiellen Vorteilen opfert.  

 
Wie es momentan aussieht gilt immer mehr für alle wohl der Leitsatz –  
„Lüge ist kein Verbrechen!“ Selbst bei der Proklamation einer stärkeren 
Solidarität am 1. Mai wurde gelogen, denn das Handeln sieht nicht nach 
Wahrheit sondern mehr nach Show und Klamauk aus. Ohne Lüge, ist unter  
dem Einfluss der Globalisierung, in der heutigen Zeit, dabei zuletzt wohl  
auch durch das Mischen der mannigfachen Wertevorstellungen, keine  
Politik mehr zu machen! In der globalisierten Welt heutiger Tage  
verschieben sich natürlich auch die gesellschaftlichen Gepflogenheiten 
gewaltig und die Lüge wird zur gesellschaftlichen Normalität. Was vor 
Jahrzehnten noch bei wenigen Katholiken, forciert durch die Ohrenbeichte  
Gang und Gäbe war, nimmt sich heute nahezu jeder heraus. Jemanden zu  
belügen, ist schon lange kein Vergehen mehr, und ist unter Politikern der 
heutigen Tage Normalität. 

http://www.dersportwissenschaftler.de/
https://www.youtube.com/watch?v=9TkprOATgR4
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf
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Blühende Rosen, als Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport. 
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Das haben die Verhaltensweisen in der letzten Zeit auf allen politischen  
Ebenen gezeigt. 
Selbst die Deutsche Gerichtsbarkeit und die Journaille leiden unter der 
zunehmenden Verlogenheit der Gesellschaft. Oft wird dabei die Lüge als 
Cleverness ausgelegt. Insbesondere dann, wenn man dadurch eine Rolle 
Geldscheine mehr in seiner Hosentasche hat. 

 

Die Globalisierung trägt weitestgehendst dazu bei, dass es immer weniger 
Ehrlichkeit gibt. Die verschiedenen Glaubensrichtungen lassen der Gesell- 
schaft auch immer eine neue Definition der Lüge zu. Im Hinblick auf die in  
2017 kommenden Wahlen mit der Bundestagswahl, ist es daher sehr ratsam 
sich vermehrt der Ehrlichkeit zuzuwenden. Schon lange haben unter- 
schiedliche Bevölkerungsgruppen alle „ihre Seilschaften“ gegründet,  
denen Politiker der heutigen Tage, insbesondere im Ruhrgebiet, machtlos  
gegenüber stehen, weil sie nicht definieren können aus welcher Richtung  
der „Wechselwind“ dreht. Anders ist es nicht zu erklären, warum die Lüge  
dermaßen grassiert, dass es „Otto Normalbürger“ nicht mehr zu den  
Wahlurnen zieht.  

 

„Die machen doch sowieso was sie wollen!“ Ist dann die beliebte  
Ausrede für die dadurch entstandene Wahlmüdigkeit.  
Ganz so einfach sollte man es sich aber nicht machen, denn dadurch  
werden die Regierenden auf allen Ebenen immer mehr dazu ermutigt  
zu lügen und gegen die eigene Bevölkerung zu handeln. Hauptsache ist  
wohl auch zunehmend dabei,  dass Leute die momentan an der Quelle sitzen, 
sich dabei immer leichter finanziell gesund stoßen.  
 
Wohin bei dem Verhalten die Gesellschaft driftet, ist allen letztendlich egal.  
Beispiele gibt es genug dafür. Wenn man dann nicht mehr weiter weiß,  
fangen gestandene Politiker an, sogar gegen das eigene Volk zu hetzen  
und aufrechte Bürger mit Rufmord zu bedenken.  Wahrscheinlich gibt  
allen die Globalisierung mit der neuen Mischung von Recht und Unrecht   
die Legitimation zu unredlichem Handeln. Diese und andere Aspekte gilt  
es in Zukunft mehr zu bekämpfen, damit man sich untereinander wieder 
ehrlicher begegnen kann. Auch im Sport …  
Vergleiche Lüge in den verschiedenen Glaubensrichtungen… über 
www.google.de  

 

http://www.google.de/

